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Compte rendu de l'Assemblée Générale Mixte du 18    avril 2015 à Villars les Dombes
texte: Michel Martin & Thierry Clercx 

photos: Thierry Clercx, 
 Isabelle Clercx et Josselin Bellet

Comme nous l'avions annoncé dans la revue de février 2015 et sur notre site internet 
www.aviornis.fr, notre assemblée générale Mixte s'est tenue le samedi 18 avril 2015 au 
Parc des Oiseaux de Villars les Dombes, suivie d'un déjeuner au restaurant du parc « la 
Carpe ». L'accueil s'est fait dès le vendredi soir à l’hôtel RIBOTEL pour ceux qui avaient 
choisi de dormir sur place.

Une réunion de travail du groupe CASAES s'est tenue le samedi matin au parc préalable-
ment à la tenue de l'assemblée.

  Samedi 18 avril 2015

De 8h15 à 9h00
Nous avons tenu une réunion de travail réunissant les membres présents du programme 
de conservation CASAES. Après un tour de table où chacun a pu se présenter, il a été 
évoqué les résultats de 2014, les nouveaux programmes engagés Nyroca de Baer et le 
souchet du cap. (Cf point N° 7 du compte rendu de l'AG)

De 9h à 9h45
Accueil des adhérents autour d’un café et de quelques viennoiseries.
Ce fut une nouvelle fois l'occasion de faire la connaissance de nouveaux venus pour les 
uns et de retrouvailles pour les autres. Près de 80 personnes avaient fait le déplacement 
cette année, nous remercions tous les participants de s'être déplacés, nous espérons 
que cette journée de rencontre leur a plu et que nous les reverrons l'année prochaine.

10h00: ouverture de l'AG

1 – Introduction

Jean Claude SIMONNEAU ouvre l’AG par un mot de bienvenue aux adhérents présents. Il donne 
la parole à Monsieur Christophe BEC, Responsable animalier du Parc des Oiseaux de VILLARS 
LES DOMBES, heureux d’accueillir l’AG d’AVIORNIS France. Il nous en fait de rapides historique 
et présentation avant de laisser la parole de nouveau à notre Président.

2 – Rapport moral

Le Président Jean Claude SIMONNEAU donne des nouvelles rassurantes de notre Président 
d’Honneur, Monsieur Alain COLLOT.
Après quoi, il précise l’historique de son engagement à la tête de l’association en rappelant 
à l’assemblée présente qu’il n’avait accepté et pris le poste que pour une année et que ladite 
année arrivait à son terme ce jour.
Il annonce qu’à l’issue de cette Assemblée générale, le nouveau Conseil d’Administration élu 
ce jour désignera son successeur.

Rapport moral approuvé à 54 voix OUI 
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3 – Rapport d'activité présenté par 
Christian LAUGRAUD

Grâce au réseau de délégués qui s’étaient réunis le 11 octobre dernier chez l’un d’entre eux, 
Mr J.B. DE SAINT VAURY, l’association a été présente sur de nombreuses expositions: LIMOGES 
(87), CHALLANS(85), TOURS (37), NOEUX LES MINES (62), SOUMOULOU (64), PONTIVY (56), 
ARGENTON SUR CREUSE (36), PARAY LE MONIAL (71) et CUSSAC (87).
Des présentations d’oiseaux sont faites à ces occasions grâce aux bénévoles sur place.
Le Challenge National sera organisé à TOURS en 2015.
Lors de l’organisation de nos Challenges, le souhait émis serait de voir juger nos oiseaux sur 
bassins ou volières (suivant espèces).

4 – Présentation du rapport financier 2014 par Thierry CLERCX

Les ventes de bagues se rapprochent de l’exercice 2013.
Par contre nous avons enregistré moins de dons que lors de l’exercice précédent et surtout, 
une baisse significative apparaît sur le nombre de cotisations et adhésions (-15/100).
Des imprévus (facture du repreneur de l’imprimerie, changement de fournisseur bagues 
imposé dans la saison…) ont pesé sur les résultats.
Cependant, les économies engagées depuis 2013 contribuent à équilibrer les comptes qui pré-
sentent un résultat bénéficiaire de 2940 euros.

Rapport financier approuvé à 53 voix OUI
Quitus au comité pour la gestion

5 – Bilan de la revue par Jean Claude SIMONNEAU

Jean Claude SIMONNEAU rappelle l’importance de la revue pour notre association.
En effet, tous n’ont pas l’outil informatique et les plus anciens d’entre nous n’ont que ce seul 
lien avec les autres éleveurs.
Un appel à reportages et articles est lancé auprès de nos adhérents.
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6 – Programme érismature à tête blanche 
par Frédéric VIETTI

4 jeunes dont une femelle nés en 2014 sont conservés dans le programme, quelques nouveaux 
sujets ont été acquis. Les oiseaux analysés en 2014 ne présentent pas de diversité particulière, 
nous réfléchissons à augmenter le nombre de marqueurs pour les futures analyses.
Le Parc Zoologique du PAL adhère au programme, avec 2 mâles ayant allègrement passé leur 
quarantaine obligatoire dans un bâtiment carrelé et tempéré très judicieusement agencé par 
Bastien Revardeau, leur soigneur. 

7 – Programme CASAES par Guillaume COAT

Deux nouvelles espèces ont rejoint le programme au cours de l’automne dernier: le nyroca de 
Baer et le souchet du Cap. Ce sont aujourd’hui 21 espèces inscrites reparties chez 39 conserva-
teurs pour un total de 73 couples ou trios. Si pour la majorité des espèces, la sélection se fonde 
sur l’observation des sujets et de leur descendance, une attention particulière est réservée au 
nyroca de Baer sur lequel des analyses seront effectuées.
Des volontaires pour assurer le secrétariat de certaines espèces sont recherchés ainsi que des 
conservateurs sur des programmes incomplets.

8 – Rapport des délégués de région par Romain LESSERTEUR

Le rôle et les fonctions du délégué sont rappelées. Deux délégués ont quitté leur fonction et, 
dans le même temps, de nombreux autres ont intégré l’équipe, dont beaucoup de « jeunes ».
A ce jour, 30 délégués assurent une représentation sur 50 départements.
Une présentation des dotations futures en matériel pour organiser les expos est faite.

9 – Changement de siège et modification des statuts

De par l’abandon de l’ancien local et le transfert des bureaux chez la secrétaire de l’association 
domiciliée 18 chemin de la Lande à 33460 CUSSAC FORT MEDOC, il est proposé au vote des 



adhérents présents l’acceptation du changement de siège et la modification des statuts en 
conséquence: Siège social: 18 chemin de la Lande à 33460 CUSSAC FORT MEDOC

Le changement de siège et la modification des statuts sont approuvés par 52 voix OUI

10 – Arrêté Guyane par Alain HENNACHE

Rattrapé par l’actualité, il a été décidé de commenter le nouvel Arrêté GUYANE. 
Les grandes lignes ont été présentées, cependant, un article plus étoffé paraîtra dans la revue.

11 – Renouvellement des membres du conseil d'administration

Présentation des deux candidats administrateurs Michel CABREUX et Josselin BELLET.
Dans le cadre du renouvellement statutaire des membres du Conseil d’Administration, trois 
administrateurs sortants se portent candidats administrateurs: Michel FROMENTIN, Frédéric 
VIETTI, Gabriel JACOB.

Nomination de Michel FROMENTIN approuvée à 53 voix OUI
Nomination de Frédéric VIETTI approuvée à 51 voix OUI
Nomination de Gabriel JACOB approuvée à 49 voix OUI
Nomination de Josselin BELLET approuvée à 49 voix OUI
Nomination de Michel CABREUX approuvée à 53 voix OUI

12 – Tarifs 2016

Les tarifs pour 2016 resteront inchangés et équivalents à ceux de 2015

Les tarifs sont approuvés à 51 voix OUI

La séance est levée à 12h30, le groupe se rend au restaurant « La Carpe». L’après-midi est consa-
cré à la visite du marais et du Parc des oiseaux et au spectacle proposé.
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